

Mendoza sumó su novena víctima fatal por coronavirus



Un hombre de 59 años que padecía coronavirus falleció este jueves en el hospital El Carmen. Con esta muerte, la provincia suma nueve casos fatales por COVID 19.

La víctima había viajado de vacaciones junto a su mujer a bordo de un crucero en donde, aparentemente, se contagió de coronavirus.

Cabe destacar, que en Mendoza hay 70 casos confirmados de Covid-19. Son 38 casos importados -gente que ha llegado de otros países-, 32 de ellos por contacto estrecho con alguien que vino de otro país o dio positivo de Covid-19.

Además, la provincia cuenta con 17 personas recuperadas y 9 fallecimientos por la pandemia de coronavirus.

Fuente: Jornada